

令和3年3月21日（日）第32期の卒団式を指導者と保護者で行いました。
あいにくの雨の為、勤労者総合福祉センターの体育館での卒団式でした。
第32期生は全12名と少数でしたが、一生懸命サッカーに取り組み頑張ってきました。
鶴山 JSC で経験したことを忘れずに、それぞれの中学校生活を頑張ってください。
第32期生 おめでとう!!



引き続き令和3年度開校式を行いました。
開校式そして毎年恒例のコーチ陣とのサッカー、保護者とのサッカーを楽しみながら無事終了しました。今年も皆さん、頑張りましょう!!





先週、卒団式が終わり本来ならU-12の活動が終了ですが、選手たちと本当に最後の戦いに!! 今回のテーマは“” **エンジョイ・サッカー** “” を皆で約束し2日間を戦いました。それぞれの選手が、今持っている力を存分に出し切って戦えたのでは、ないでしょうか。選手たちも楽しめた2日間でした。選手たちお疲れ様。そして次のステージに行ってもこの鶴山JSCの経験を忘れず頑張ってください!!

最後に、運営スタッフの皆様そして対戦頂いたチームの皆様、お世話になりました。ありがとうございました。